

**Les auteurs de cet acte diabolique courent encore, alors qu'une enquête a été ouverte.**

Plusieurs étudiants sont internés depuis quelques heures dans divers centres de santé de Buéa cet après-midi.

La vidéo d'une étudiante l'une des plus blessées fait le tour des réseaux sociaux depuis peu. On la voit saignant abondamment. Tout a commencé cet après. Un engin explosif improvisé a explosé à l'amphithéâtre 600 de l'université de Buéa. Un incident alors que les étudiants de Economics et Management faisaient cours.

On sait peut de choses sur l'auteur de l'acte mais l'explosion intervient après d'autres dans la ville notamment à Molyko lundi et en fin octobre dernier dans deux taxis, rapporte le site Mimi Mefo.

**Nous y reviendrons...**

---